

Fin de série sur le dauphin

VAUBAN 3

OBERLAUTERBACH 0

► **Stade Emile Stahl.** Mi-temps 1-0. Arbitre M. Djedid assisté de MM. Dericccq et Reinling.

► **Les buts :** Sonrel (36^e pén) Hohmann (57^e) El Jadeyaoui (88^e). Avertissements : Wild (34^e) Salhi (70^e) à Vauban ; Fischer (28^e) Schmaltz (56^e).

► **ASP VAUBAN :** Bergès, Vignola, Salhi, Fuchs, Kadima, Regeffe, Hohmann, Wild, Eljadeyaoui, Sonrel, Cadny (Dejong-Darrachiatine).

► **OBERLAUTERBACH :** Schmaltz, Joerger, Fischer, F. Muller, Renckert, Steve Kraemer, Kabel, Weber, O. Muller, Seb. Kraemer, Geyer (Martiradonna).

EN L'IMPORTANT face au dauphin des FR Haguenau, l'ASP Vauban enchaîne une seconde

victoire consécutive et se donne un peu d'air dans l'opération maintien. Les joueurs d'Hervé Sturm donnent d'ailleurs le ton dès le coup d'envoi, affichant ainsi leur motivation de remporter le gain de la partie. Eljadeyaoui est le premier à tester Schmaltz, à la 2^e quand sur une ouverture de Hohmann, il file droit vers le but visiteur mais est contré in extremis par Renckert. Le coup-franc de Sonrel (8^e) qui file au ras du poteau puis Eljadeyaoui qui échoue sur Schmaltz après un joli numéro de Hohmann (9^e) sont autant d'avertissements pour le second du classement, privé de ballons. Sur un centre de la gauche de Cadny, Hohmann tente une reprise de volée qui échoue au-dessus de la cage de Schmaltz (25^e) puis dans la foulée, Eljadeyaoui

est à deux doigts d'ouvrir la marque mais ne trouve pas le cadre alors que le but est grand ouvert. On sent les Jaune et Noir confiants et à la 36^e, Fischer fauche Hohmann à l'entrée de la surface. L'arbitre, monsieur Djedid, indique le point de penalty. Sonrel, promu capitaine en l'absence de Angelino, blessé, transforme le coup de pied, malgré une parade de Schmaltz.

Au retour des vestiaires, les visiteurs se montrent un peu plus offensifs et le spectre d'un revirement de situation plane de nouveau au-dessus de la Porte de Kehl. Heureusement, Hohmann a la bonne idée de rajouter un second but pour ses couleurs. À l'origine une faute de Schmaltz sur Eljadeyaoui à 20 mètres presque plein axe, sanctionnée par l'arbitre. La tentative de

Hohmann contourne le mur visiteur et la balle va se loger au ras du poteau de Schmaltz (56^e).

Vexés, les joueurs de Fabrice Muller poussent pour revenir au score et, à la 72^e, Sébastien Kraemer tente une reprise enroulée qui retombe sous la barre de Bergès. Eljadeyaoui met fin aux espoirs visiteurs quand, sur une action personnelle, il se présente seul devant Schmaltz et glisse la balle sous le ventre du gardien visiteur.

« On savait que Vauban n'était pas à sa place, c'est une bonne équipe, elle nous a posé des problèmes. Nous, on n'a pas trouvé de solutions mais, sur l'ensemble du match, le score est logique » reconnaît sportivement Fabrice Muller, l'entraîneur-joueur d'Oberlauterbach. ■

JMH